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記録者　　係長　　近野　英樹

決

裁

教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

（合議）

教育委員会

事務局政策監

件　　　名 　平成２８年第１０回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成２８年１０月２６日(水)　午後３時００分～午後４時００分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　５階第１委員会室

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　髙橋容子教育委員会委員，大野金人教育委員会委員，

　鈴木麻里子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　１名

出席職員

　教育部長

　教育総務課長

　教育委員会事務局

　　　政策監兼生涯学習課長

　指導課長

　教育センター所長

　スポーツ推進課長

　学校給食センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ係長

　教育総務課総務グループ係長

荒井　久仁夫

足立　 裕

黒田　智恵子

小貫　孝浩

辻井　浩一

北澤　昌雄

大和田　英嗣

重田　正光

岡野　恵之

近野　英樹
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教育長

斎藤教育長

職務代理者

教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　議案第１号　　龍ケ崎市文化財保護審議会への諮問について

　　議案第２号　　龍ケ崎市文化財保護審議会への諮問について

５　報告事項　　　（１）北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について

　　　　　　　　　　　（２）（仮称）龍ケ崎市教育プランについて

　　　　　　　　　　　（３）龍ケ崎教育月間について

６　その他　　　　　

７　閉　会

（１）開会

　　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただき　

　まして，ありがとうございます。

　　会議に入る前に、斎藤教育長職務代理者が第３回龍ケ崎市議会定例会に

　おきまして、市議会の同意を得て、引き続き、教育委員会委員に任命されま

　したので、ひとこと、ごあいさつをお願いしたいと思います。

　　（斎藤教育長職務代理者あいさつ）

　　ありがとうございました。引き続き、よろしくお願いいたします。それでは、早

　速会議に入ります。

　　本日，すべての委員が出席されており，定足数に達しておりますので，平成

　28年第10回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　　はじめに，９月定例会の会議録の承認を行います。

　　会議録につきましては，原案のとおりでよろしいでしょうか。

　　異議なし。

　　それでは，９月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたしま

　す。

(３)教育長報告

　　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（県南教育事務所　所課長訪問，学校長会より予算要望提出，美浦特別支援

学校３０周年記念式典，市町村教育委員会教育委員研修会，平成２８年度就

学時健康診断の実施，北文間小学校・龍ケ崎西小学校交流事業（第２回），東

洋大学講師派遣プログラム，文化協会らん友会視察研修，龍ケ崎市読書会連

合会研修，子ども読書活動推進委員会（第２回），図書館まつり，たつのこプ

レーパーク「たつのこ遊んじゃ王」，子育てふれあいセミナー移動学習，第４６

回茨城県青少年相談員研修大会，龍ケ崎市民文化芸術フェスティバル，埋蔵
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教育長

教育長

生涯学習課長

教育長

髙橋委員

生涯学習課長

教育長

生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

教育長

生涯学習課長

教育長

文化財所在の有無照会（９月分），市民スポーツ・レクリエーションまつり，岩手

国体柔道競技視察，県民駅伝選手選考会，県へＲＷＣ等キャンプ招致の協力

要請，計画訪問の開催，小学校運動会，長崎中学生派遣報告会，学力向上

プロジェクト推進事業に係るプロジェクトチーム訪問，茨城県教育庁学校教育

部保健体育課訪問，第５回社会科副読本編集委員会，茨城県共同調理場連

絡協議会県南ブロック視察研修，スクールソーシャルワーカー活用事業に係る

学校訪問，夢ひろば陶芸体験，市民カウンセリング講座（上級）・小学校龍の子

さわやか相談員合同研修会，龍の子支援会議）

　　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございました

　ら，お願いいたします。

(４)議案第１号「龍ケ崎市文化財保護審議会への諮問について」

　　それでは議事に入ります。議案第１号「龍ケ崎市文化財保護審議会への諮

　問について」事務局から説明いたします。

　　（生涯学習課長　議案第１号について説明）

　　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　山崎家は現在のどの辺にあるのでしょうか。

　　豊田町です。北文間小学校の西側あたりになります。

　　文書の保存状態はどの程度なのでしょうか。

　　内容を読むことができる状態で保存されています。

　　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

(５)議案第２号「龍ケ崎市文化財保護審議会への諮問について」

　　続きまして、議案第２号「龍ケ崎市文化財保護審議会への諮問について」

　事務局から説明いたします。

　　（生涯学習課長　議案第２号について説明）

　　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。
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教育長

生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

教育総務課長

教育長

教育長

事務局

教育長

事務局

髙橋委員

　　長興学校の扁額はどこで保管していくのか。

　　歴史民俗資料館で保管させていただきたいと考えております。

　　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

(６)報告事項の１「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について」

　　次に報告事項です。報告事項の１「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統

　合について」事務局から説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま報告事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

(７)報告事項の２「（仮称）龍ケ崎市教育プランについて」

　　続きまして、報告事項の２「（仮称）龍ケ崎市教育プランについて」事務局か

　ら説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま報告事項の２について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　教育プランの完成はいつ頃になるのでしょうか。

　　平成２９年２月頃の予定です。

　　北文間小学校の表記がありますが，来年度から統合するので表記の方法を

　検討した方がよいのではないか。

　　（仮称）教育プランは今年度に完成しますので，北文間小学校の表記はそ

　のまま残したいと考えています。

　　ICTの注釈が序章に記載されていたので，教育振興基本計画においては，

　何ページ参照というような注釈をつけていただければと思います。また，７

　ページですが，「障がい」とひらがなで表記する場合が多いと思いますので，

　ご検討ください。１６ページに誤字があるので，修正をお願いします。
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教育長

各課長所長

教育長

斎藤教育長

職務代理者

指導課長

教育長

指導課長

教育長

教育長

スポーツ推進課
学校給食センター

事務局

教育長

（８）報告事項の３「龍ケ崎教育月間について」

　　続きまして、報告事項の３「龍ケ崎教育月間について」事務局から説明いた

　します。

　　（生涯学習課長・指導課長・教育センター所長・学校給食センター所長から

　説明）

　　ただいま，報告事項の３について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　中中連携のたつのこプロジェクトですが，対象者が「生徒のみ」と記載されて

　いるが，一般の方が参加することはできないのか。

　　フォーラムに参加するのは生徒のみですが，地域の方がご覧いただくことは

　できます。

　　たつのこプロジェクトが終了した後，どのようにつなげけいくのかの構想はあ

　るのでしょうか。

　　各中学校でのフォーラム終了後，各生徒会代表が集まり，成果や課題を共

　有していきます。その後，各中学校においてさらに計画を進めていくことを考

　えております。

　　この活動がつながっていくように，教育委員会でも指導する必要があると思

　いますので，そこまで含めたたつのこプロジェクトにしていただけますようお願

　いします。

　　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

「いわて国体について」

「トマトジャムについて」

　　次回日程について（１１月につきましては、１１月１６日（水）１３時３０分から総

　合教育会議、１５時から教育委員会定例会を、１２月につきましては、１２月２１

　日（水）１４時から教育委員会定例会を開催することでお願い申し上げます。）

　　以上をもちまして、本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

　た。
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【議決事項】

　　議案第１号　　龍ケ崎市文化財保護審議会への諮問について

　　議案第２号　　龍ケ崎市文化財保護審議会への諮問について

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成２８年１０月２８日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　係長　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長  　　　平　塚　和　宏

　

6


